

KIM

Wujudkan Kamtibmas, Kapolsek Brang Rea Hadiri Penyuluhan Siskamling di Kecamatan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID

Mar 27, 2024 - 11:51



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., turut serta menghadiri acara penyuluhan sistem keamanan lingkungan yang dilaksanakan

pemerintah kecamatan Brang Rea, Rabu (27/03/2024).

Acara yang berlangsung di Aula Kantor Camat Brang Rea tersebut dihadiri Camat Brang Rea Arkamudin, Danramil Taliwang Kapten Inf. Bambang, Sekcam Brang Rea, Sudirman, Seksi Tantib Kecamatan Brang Rea Hardianto, Perwakilan Linmas Desa Se Kecamatan Brang Rea, serta tokoh masyarakat.

Dalam keterangannya, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., mengemukakan bahwa kegiatan yang baru saja dihadiri adalah penyuluhan terkait sistem keamanan lingkungan dalam rangka menciptakan Kondusifitas Harkamtibmas di wilayah Kecamatan Brang Rea.

Kapolsek menceritakan bahwa pada kesempatan tersebut dirinya menyampaikan dan melaporkan situasi keamanan di kecamatan Brang Rea hingga saat ini serta kegiatan menonjol yang saat ini terjadi di wilayah hukumnya.

“Jadi saat ini masih dominan aktivitas pembangunan irigasi bintang bank serta aktivitas ibadah masyarakat di bulan Ramadhan. Secara umum situasi Kamtibmas hingga saat ini aman dan terkendali,”ucapnya.

Namun demikian lanjutnya, Polsek Brang Rea berharap bahwa dalam menjaga keamanan di lingkungan sistem keamanan dapat lebih ditingkatkan seperti Ronda malam sehingga pos-pos ronda yang ada dapat diaktifkan kembali.

Ia juga berharap agar seluruh kegiatan ditingkat Desa diharapkan untuk melibatkan Bhabinkamtibmas dan Babinsa sehingga pelaksanaan kegiatan berlangsung dengan lancar. Begitupula kepada masyarakat agar sedapat mungkin dapat menyampaikan segala informasi yang berkembang di masyarakat.

“Dari informasi tersebut kita dapat mencari atau mengupayakan solusi sehingga tidak menjadi sumber gangguan keamanan di tengah masyarakat,”tutupnya.

(Adb)